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ESTADO DO RIO GRÀNDE BO SUL

CÂUEM DE VEREADORE§ DE LAVRAS DO SUL

BANCADA DO PROGRESSISTA§
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 1861 Email: hancadapptavras@hotmai[.com
Rua Adão Teixeira da Silveira -
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REQUERIMFNTO 0912922

Senhor Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciênçia ao

Plenário, na forma regimental, seja enoamiúado ao Chefe do Poder Executivo Municipal -
Secretaria de Obras e Transportes - Subprefeitura de Ibaré, o seguinte:

l)Repor gucrdas luterais e realizar a sinulização adequ*da nas duas
pontes localtzadas no lbaré - 2' Distrtto. Á primeira, que dá acesso à Vila e a seganda, que
dá ucesso à locclidade do Forte;

2)Instalação de rede no entorno da quadra esportiva.

JUSTIFICATTVA:

Estas reivindicações já foram motivo de materias no ano passado,
quando este Vereador acompanhado do Colega Renan Delabary, foi até o 2o Distrito - Ibaré.
Como ate o momento não foram providenciadas, vimos reiterá-las. A ponte que vai até o Forte
apreseata rachaCuras na sua estniturâ, der.endo, â ncsso veí, ser Êito um laudo plo engenlreirc
e tomadas providências visando ao conserto.

Ainda, as duas pontes não dispõem de guardas laterais em grande parÍe,
muito esburacadas e sem nenhuma sinalização.

Quanto à colocação de rede na quadra, cremos ser demasiadamente
necessária para evitar que durante a prática esportiva a bola seja arremessada para foru,
podendo, inclusive, atingir alguma pessoa que circule pelas irnediações.

Sala "Severino SilveiÍa", da Câmara de Vereadores, 19 de abril de
2022
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